



GLORIETA DE COLÓN

Que "van muy bien" los preparativos para relevo en el Metro

Nos cuentan que del lado de Adrián Rubalcava andan muy contentos, porque dicen que en la reunión privada que tuvo el martes entre 5pm y 9pm con Guillermo Calderón, director general del Metro, hubo un intercambio muy cordial, y van avanzando los preparativos para la entrega-recepción, que formalmente comenzará en marzo, nos dicen. Sobre los recorridos que realiza Rubalcava en talleres, andenes y oficinas del Metro, afirman que no se ha pasado por

encima de la autoridad de Calderón, pues es él mismo quien los organiza como una especie de cortesía para quien, según se ha dicho, lo relevará en abril. Cuentan que en los encuentros han predominado los temas técnicos: qué líneas requieren mayor mantenimiento, en qué, dónde hay hundimientos, qué sistemas se deben intervenir. "Hay muy buena relación entre ellos", nos aseguran del lado de Rubalcava. "Todo va fluyendo muy cordial y amistoso", añaden. Seguiremos informando.

MOREIRA, EL NEPOTISMO ORIGINAL

Al menos un par de alcaldes y algunos

diputados de la Ciudad de México no vieron para nada mal que en el Senado de la República hayan mandado al 2030 la entrada en vigor contra el nepotismo, que impedirá se heredan el cargo entre parientes hasta en cuarto grado o entre parejas. Todavía falta la discusión en la Cámara de Diputados federal, en donde el coordinador del PRI, Rubén Moreira, enfrenta un dilema: debe votar en contra, como lo hizo su presidente nacional en el Senado, Alejandro Moreno, pero carga el pecado original: fue sucesor de su hermano en la gubernatura de Coahuila, aunque para no verse mal, pusieron entre administración y administración un "interino", que duró un año, con lo que hoy no cumpliría la regla de tres años de diferencia entre uno y otro. Alejandro Moreno nos dijo que de eso ya pasaron muchos años (2011), argumento insostenible. El senador panista del Edomex, Enrique Vargas, también anda contento, porque en el 2027 su esposa le podría regresar el cargo de presidente municipal de Huixquilucan. Hoy ya llevan 12 años consecutivos, seis cada uno. ¡Qué bonita 'familia'!